1. Qualifikation Goldene 55 - "Die Ostsee tanzt!"

Über die Osterfeiertage 2018 (Karfreitag bis Ostermontag) fand in Heiligenhafen wieder wie jedes Jahr nach einer erfolgreichen Seminarwoche die Turnierserie "Die Ostsee tanzt" statt. Da darf natürlich ein Qualifikationsturnier der Goldenen 55 nicht fehlen.

Am Ostersonnabend, 30. März 2018 um 16:15 Uhr begann das Turnier.

Genau so viele Paare, nämlich 55, hatten sich für diesen Wettkampf eingefunden.

Sie vertraten die Bundesländer:

Niedersachsen = 12 Paare, Schleswig-Holstein = 11 Paare, Hamburg = 8 Paare,

Nordrhein-Westfalen = 7 Paare, Berlin = 5 Paare, Sachsen 4 Paare, Baden-Württemberg = 2 Paare und die Länder Bayern, Brandenburg, Bremen, Mecklenburg-Vorpommern, Rheinland-Pfalz und Thüringen waren mit je einem Paar anwesend.

Der Kursaal von Heiligenhafen war bis auf den letzten Platz besetzt. Die Zuschauer, die aus Ostseeurlaubern und sehr zahlreichen Turniertänzern aus anderen Startklassen bestanden, wollten sich das große Ereignis nicht entgehen lassen.

Die Musik erklang zum langsamen Walzer. In 8 Gruppen wurden die Tänze gezeigt. So verging für die Vorrunde beinahe 1,5 Std. Gewertet wurde das hochrangige S-Klassenturnier von, Peter Beinhauer LTV Bremen, Detlef Seidelmann NTV, Wolfgang Krüppel TNW, Bernd Blaschke HATV und Lars Kirchwehm TSH. Geleitet wurde die Veranstaltung vom Veranstalter Thomas Fürmeyer und damit keine Fehler entstanden, war der Beauftragte für Senioren-Leistungssport im DTV, Jürgen Schwedux mit seinen wachsamen Augen immer dabei.

In den kurzen Pausen zwischen den Runden wurden teilweise kleine Turniere in Standard und Latein gezeigt. So hatten die Zuschauer keine Zeit zur Ermüdung und die Stimmung blieb den ganzen Abend in hoher Erwartung.

Für die erste Zwischenrunde qualifizierten sich 36 Paare, die in einer Std. absolviert wurde.

Die Spannung stieg von Runde zu Runde. In der zweiten Zwischen-runde tanzten 27 Paare, aus der die dritte Zwischenrunde mit 12 Paaren hervorging.

Ungeduldig warteten alle auf das Ergebnis für die Endrunde. Sechs Paare hatten sich klar qualifiziert und zeigten ihr ganzes Können. Es war eine Freude für die Zuschauer und eine Herausforderung für die Teilnehmer. Nach einem langen Turnierabend verklang der letzte Quickstep.

Bei der Siegerehrung ging der erste Platz an die Sieger der Goldenen 55 2017, Maike und Jens Wolff vom Club Saltatio Hamburg. Für die weiteren Qualifikationsturniere wünschen wir allen Paaren viel Erfolg.

Komplette Ergebnisse auf : www.die-ostsee-tanzt.de B.H.